

La UPV elimina Citricultura del grado de Agrónomos por decisión del alumnado - Levante - 07/02/2016

La UPV elimina Citricultura del grado de Agrónomos por decisión del alumnado

► Los estudiantes eligen para el año que viene las optativas de Viticultura, Olivicultura y Fruticultura Tropical

J. L. LLAGÜES VALENCIA

■ Los alumnos que el año que viene cursen el cuarto nivel del grado de Ingeniería Agroalimentaria y del Mundo Rural que se imparte en la Universitat Politècnica de València (UPV) podrán elegir entre las asignaturas optativas de Viticultura, Olivicultura y Fruticultura Tropical para especializarse. La asignatura de Citricultura —cultivo preeminente en las tierras de labrado de la C. Valenciana— desaparecerá del programa durante el próximo ejercicio académico.

Así lo decidieron los propios estudiantes en una votación celebrada a finales de enero, donde solo siete jóvenes mostraron interés en la materia que versa sobre el cultivo de cítricos. Sin embargo, su decisión puede ser revocada por una institución superior —la UPV aún no ha dicho la última palabra—, algo que los estudiantes temen: «Todo ha sido muy democrático y solo será por un año. No entendemos el revuelo. Espero que respeten lo que hemos decidido», quién habla es David Jorge, delegado de los alum-



Imagen de archivo de un trabajador de Gandia depositando las últimas naranjas recogidas. NATXO FRANCÉS

nos de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Agronómica y del Medio Natural (Etsiann).

El portavoz estudiantil confirmó que no ha recibido queja de nin-

gún estudiante —«y me he reunido con todos»— y comentó que «la decisión se explica por el origen de los participantes en la votación, ya que muchos proceden de zonas

de interior de la C. Valenciana donde el vino está cogiendo fuerza».

Tal como contó Levante-EMV en su edición de ayer, Manuel Agustí —catedrático de la materia en la

UPV— está preocupado ante este cambio en el plan de estudios. Y su voz no es la única que se ha alzado ante el cambio en el programa. Baldomero Segura, decano del Colegio Oficial de Colegios Agrónomos de Levante y docente en la UPV argumentó ayer que «todo esto es consecuencia de los recortes de las administraciones. Al haber menos recursos, la universidad se ve obligada a tener que comprimir el abanico de optativas y el procedimiento elegido fue que el alumnado votara. Creo que Citricultura tendría que ser una asignatura troncal y no optativa. Y creo que dar el poder de la última decisión a los estudiantes tampoco es lo ideal».

«Es un contrasentido»

Y no solo los profesores están en contra, ya que la noticia sobre la supresión de la materia también ha llegado a los agentes del sector. Cristóbal Aguado (AVA-ASAJA) expuso que «la verdad es que nos parece un contrasentido. En una autonomía con tanta producción de cítricos debería ser una asignatura obligatoria». Más mesurado se mostró Ramón Mampel (Unió de L'auradors i Ramaders) que apuntó que «hay que profundizar en lo que ha pasado. Aunque es cierto que es una mala noticia». Desde la UPV apuntan que aunque la materia deje de impartirse como tal, en otras troncales, como Fruticultura, hay contenidos sobre Citricultura.